

26/11/2014

Antofagasta: instalan mesa regional en lucha contra el tráfico de drogas

El Fiscal Regional, Cristian Aguilar Aranela, firmó hoy en la Intendencia un Convenio para la prevención y persecución del tráfico ilícito de drogas a nivel de barrios, mismo documento que fue suscrito por el Intendente Regional, Valentín Volta y las máximas autoridades de Carabineros e Investigaciones.

Dicho convenio fue firmado en el marco de la constitución de la mesa regional de coordinación interinstitucional de tráfico de drogas de la región de Antofagasta.

En la oportunidad el Fiscal Aguilar destacó que este convenio forma parte de un instrumento acordado a nivel nacional para mejorar la coordinación interinstitucional en el marco de la lucha en contra del tráfico de drogas, destacando los esfuerzos que realiza la Fiscalía en la persecución penal por este tipo de delitos.

Por su parte el General Omar Gutiérrez Gámbaro, jefe de la Zona Norte de Inteligencia, Drogas e Investigación Criminal de Carabineros, con asiento en Iquique, dijo que hay mucho que hacer en este ámbito, particularmente cuando se observa que la Región de Antofagasta va ganando protagonismo en materia de tráfico.

Destacó que se espera muy pronto avanzar en una definición de los 100 barrios que en todo Chile serán intervenidos para evitar el avance del microtráfico..

El gobernador de la provincia del Loa, Claudio Lagos, por su parte, llamó la atención sobre las características de esa provincia, que tiene doble frontera con Bolivia y Argentina, caracterizada por innumerables pasos clandestinos. Puntualizó que aquí el problema tiene una doble vertiente, una es la droga que ingresa a Chile por estos pasos y otra la cantidad de precursores químicos que salen desde Chile a los países vecinos y que forman parte de la materia prima que se requiere para la fabricación de droga.

Por ello estimó que hay que combatir el tráfico en esa doble dimensión.

Ahora la mesa deberá iniciar su trabajo formal, estableciendo las prioridades que se abordarán en esta lucha contra el tráfico de drogas.

Minutos después se instaló otra mesa, esta vez correspondió el turno a la “Mesa sobre Trata de Personas”, que también fue formada por el Fiscal Regional el Intendente Regional y las máximas autoridades de Carabineros e Investigaciones.

